

Sancionan a Ricciardo con tres posiciones en Australia



Melbourne, Australia, 23 mar (RHC) El australiano Daniel Ricciardo (Red Bull) fue sancionado con tres posiciones para la salida del Gran Premio de Australia al evadir una orden de reducción de velocidad en la segunda sesión de entrenamientos libres.

Ricciardo estará tres puestos por detrás de la clasificación que obtenga en la sesión de mañana.

Según los jueces de la Federación Internacional de Automovilismo (FIA), el australiano no redujo su velocidad por debajo del mínimo decretado por la organización cuando apareció la bandera roja debido a un cable en la línea de meta que quedó al descubierto, aunque disminuyó la velocidad en las últimas tres curvas del trazado.

El piloto reconoció en la reunión con los árbitros que pudo tener un error en la lectura del cuadro de mandos de su monoplaça.

Para la FIA, incumplir con la bandera roja es un asunto "extremadamente serio", aunque al revisar la acción y ver que Ricciardo redujo su velocidad a partir de la curva 12 aplicaron un castigo menor que el habitual.



Radio Habana Cuba